

WAJAH KORUPTOR

Walikota Surabaya Serahkan Penghargaan Kepada Dandim 0830/Surabaya Utara

Wanto - SURABAYA.WAJAHKORUPTOR.COM

Aug 26, 2023 - 17:16



Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. terima piagam penghargaan dari Walikota Surabaya Eri Cahyadi, ST., MT. Atas Partisipasinya dalam sinergi di Bidang Ideologi, Politik, Ekonomi, Sosial Budaya, Pertahanan dan Keamanan di Kota Surabaya

Surabaya, - Bertempat di Lobby lantai 2 Balai Kota Surabaya Jl. Taman Surya no. 1, Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. menerima piagam penghargaan dari Walikota Surabaya Eri Cahyadi, ST., MT. dalam acara penyerahan penghargaan Pemerintah Kota Surabaya, Jum'at (25/08/2023).

Dandim menerima piagam penghargaan atas partisipasinya dalam sinergi di bidang Ideologi, Politik, Ekonomi, Sosial Budaya, Pertahanan dan Keamanan di kota Surabaya.

Dalam sambutannya pak Wali menjelaskan, kegiatan penganugerahan

penghargaan pemerintah Kota merupakan bentuk apresiasi kepada para Forkopimda Kota Surabaya mulai dari pimpinan DPRD, Kajari, para Dandim juga Kapolres di kota Surabaya.

"Saya sampaikan bahwa Surabaya tidak akan bisa seperti saat ini dimana Kota Surabaya menjadi tempat yang luar biasa, dengan suasana yang guyub rukun, harmonis, aman dan nyaman serta kondusif", ujar Pak Wali.

Menurutnya, ini semua berkat sinergitas para Forkopimda yang dapat menjadikan Kota Surabaya bisa menjadi kota yang luar biasa, terutama pihak TNI-Polri yang selalu hadir memberikan dukungan serta bantuan tanpa mengenal lelah dalam mengamankan Kota Surabaya.

Pada kesempatan itu dirinya mengucapkan Terima kasih dan sangat mengapresiasi semua pihak yang telah ekstra bekerja tidak pernah menyerah, sehingga membuat kota Surabaya lebih baik hingga saat ini.

"Oleh karena itu, selayaknya pemerintah Kota memberikan penghargaan kepada para Dandim mulai dari Dandim Utara, Timur dan Selatan dan Kapolres yang hadir pada siang hari ini", Pungkasnya.

Dalam kegiatan ini, Walikota menyerahkan 7 penghargaan kepada semua Forkopimda yang bersama berjuang membantu Pemerintah dalam pengamanan Kota Surabaya beserta asetnya.